

Publicidad

## El matrimonio de **Ecopetrol** y la canadiense Parex inicia aventura exploratoria en Putumayo y Cundinamarca

Son 5 exploraciones en un trabajo conjunto que será sometido a la lupa de la Superindustria y de la Agencia Nacional de Hidrocarburos en cabeza de Orlando Velandía

Por: Las Dos Orillas | diciembre 14, 2024



 Compártelo

Son muchas las petroleras extranjeras que están en Colombia y que día a día hacen millones sacando hidrocarburos de los Llanos orientales y de otras zonas del país. Entre ellas se cuentan Frontera Energy, Geopark, Sierracol, entre otras, pero ninguna ha cogido tanto protagonismo en este gobierno como la canadiense Parex, convertida en una gran aliada estratégica de **Ecopetrol**.

Justamente, las dos empresas de hidrocarburos, Parex dirigido por Imad Moshen y **Ecopetrol** que tiene a la cabeza a Ricardo Roa –quien fuera gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro–, acaban de hacer un importante anuncio que les permitirá aumentar considerablemente sus producciones. Se trata de cinco acuerdos diferentes con los que pasarán a compartir la exploración de dos importantes cuencas que están ubicadas principalmente en los departamentos de Putumayo y Cundinamarca.

En el suroriente se hará exploración en municipios como Orito, Valle del Guamuez, San Miguel, Puerto Caicedo y Puerto Asis e incluso en Ipiales (Nariño), mientras que en la región central se concentrarán en el denominado bloque Farallones, el cual abarca a Ubalá y Medina en Cundinamarca y Santa María en Boyacá. De acuerdo con **Ecopetrol**, los primeros acuerdos deben ser aprobados primero por la Superintendencia de Industria y Comercio y el otro debe contar con el visto bueno de la **Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)**, después de lo cual podrán iniciar las acciones correspondientes para poder comenzar a explorar en el segundo trimestre de 2025.

Así las cosas, el 50% de la participación de estos bloques le corresponderá a la colombiana y el otro 50% a la canadiense que en 2022 fue la petrolera extranjera más grande del país gracias a millonarios ingresos operacionales tanto suyos como de su subsidiaria **Verano Energy**, empresa que adquirieron en 2014. Entonces entre ambas lograron superar los \$6 billones en ingresos, pero en 2023 apenas

### Lo más leído

- **La mansión de \$1.600 millones que Benedetti estrena en Puerto Colombia, el territorio de los Torres**
- **Luis Carlos Sarmiento saldría al rescate del Deportivo Cali en crisis y su nieto tomaría las riendas**
- **El gobernador Carlos Amaya contrató un peso pesado para no perder su investidura y lo logró**
- **El abogado barranquillero, pupilo de De La Espriella, que salva a Polo Polo en sus medidas de pata**
- **Un ingeniero costeño arraigado en Norte de Santander puso a volar la Universidad de Pamplona**
- **Cuando el Carulla de la calle 63 fue la primera tienda al estilo 'gringó' en Bogotá**
- **Qué son y dónde están los Puntos de Abastecimiento Solidario**
- **El potente celular que está con más del 60% de descuento en Éxito; se ahorra más de \$1 millón**
- **Los proyectos que Alejandro Eder hará en Cali con los \$3,5 billones que le aprobó el Concejo**
- **Trump destapa su primera carta para Colombia donde pone un millonario exdetective como embajador**

Publicidad



La contratista que el alcalde de Montería Hugo Kerguelén ha favorecido con obras por \$90 mil millones

### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Jorge Barón recibe el premio 'Toda una vida' de la ...

Por: Rodrigo Beltrán

¡Ahí viene el lobo feroz!

Por: Germán Peña Córdoba

Petro... una difícil gobernabilidad

Por: Javier Hernández Ramírez

{Relatos de Poder Femenino del Pacífico} Maripos...

Por: Pacífico Task Force

Crecimiento del mercado de aprendizaje de idioma...

Por: Sebastián Sánchez

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

lograron superar los \$4 billones, cifra que esperan superar en 2024.

## No es el primer acuerdo conjunto entre ambas petroleras

En el primer semestre del presente año, [Ecopetrol](#) y Parex firmaron un acuerdo conjunto para buscar gas en el departamento de [Casanare](#), uno de las regiones que lideran los rubros de exportaciones de hidrocarburos. Allí ambas compañías acordaron repartirse por mitades la participación en los [bloques Llanos-4-1, Llanos 16-1, Llanos-121 y Sirirí](#).

    [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN  [Google News](#)

### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio



Conoce la historia jamás contada de la doble de Selena



{Región}: Los muebles no vendidos son casi gratis. Click aquí



Nunca mates arañas en casa: la razón te sorprenderá



10 modelos curvy de la nueva generación que arrasaron en pasarelas

Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Parex](#), [Petróleo](#)

## El abogado experto en casos famosos que defiende a Juan Pablo Gallo en el escándalo de la UNGRD

Jesús Yepes enfrentó la orden de captura contra el expresidente de la ANI, defendió a Jessy Quintero en el Caso Colmenares

## El abogado experto en casos famosos que defiende a Juan Pablo Gallo en el escándalo de la UNGRD

Jesús Yepes enfrentó la orden de captura contra el expresidente de la ANI, defendió a Jessy Quintero en el Caso Colmenares y a Leonardo Pinilla del Cartel de la Toga

   

## El abogado barranquillero, pupilo de De La Espriella, que salva a Polo Polo en sus metidas de pata

Jhonatan Peláez, quien aprendió al lado del polémico penalista, defiende al representante en su pelea contra Gustavo

## El abogado barranquillero, pupilo de De La Espriella, que salva a Polo Polo en sus metidas de pata

Jhonatan Peláez, quien aprendió al lado del polémico penalista, defiende al representante en su pelea contra Gustavo Bolívar que lo tiene en la mira de la Corte

   

